

LA MONTAGNE

(Édition de Riom du mercredi 19 août 2015)

CHÂTEL-GUYON

Les curistes informés par la FFCM

Jeudi 6 août, la Fédération française des curistes médicalisés (FFCM), représentée par Jean-Pierre Grouzard, président, organisait une réunion d'information destinée aux curistes de Châtel-Guyon, dans la salle des Ambassadeurs du casino.

Présent en début de réunion, Didier Werner, directeur des Thermes de Châtel-Guyon depuis 2008, était venu parler de l'avenir des Thermes, avec la construction et l'ouverture d'un nouvel établissement

thermal d'ici le deuxième semestre 2018. Après un rapide historique du thermalisme en France, le président a rappelé les objectifs de cette association et a appelé à la plus large unité afin de préserver et développer le thermalisme social et médicalisé en France, dont le remboursement risque d'être menacé si les citoyens ne sont pas vigilants. Cette réunion d'information, après un moment de questions/réponses, s'est terminée par un pot de l'amitié. ■